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На стенде Свердловской области презентовали проект «Единая 
социальная карта – цифровая трансформация социальных услуг».

Заместитель губернатора Свердловской области Дмитрий 
Ионин отметил: «Единая социальная карта по многим 
направлениям сильно облегчает работу социальным службам и 
системе здравоохранения, а также упрощает жизнь потребителя».

В третий день ИННОПРОМ состоялась презентация 
Международного фестиваля университетского спорта. 

«Это самое крупное мероприятие подобного рода на 
территории нашей страны, и очень приятно, что около 40 стран-
гостей приедут к нам. Наследие, которое мы получаем после 
фестиваля, говорит о том, что спорт в Свердловской области будет 
активно развиваться», – заявил министр физической культуры, 
спорта и молодежной политики Леонид Рапопорт.

Уполномоченный по правам человека в Свердловской 
области Татьяна Мерзлякова: «Это уже 13-я выставка, и видно, 
что с каждым разом технологии совершенствуются. В этом году, 
конечно, всех, не только меня, потрясла Беларусь, от нее остались 
очень сильные впечатления. Я рада, что Китай сейчас постоянно 
участвует в выставке. Да, мы потеряли Германию, Австрию, но на их 
место приходят Узбекистан, Казахстан, Таджикистан».

На ИННОПРОМ состоялась Вторая региональная 
стратегическая сессия рабочей группы «Кампус УрФУ – центр 
цифровой трансформации». Первый проректор Уральского 
федерального университета имени первого Президента России 
Б. Н. Ельцина Дмитрий Бугров прокомментировал строительство 
новых учебных корпусов в «Новокольцовском»: «Новые корпуса 
превзошли все наши ожидания. В них будет много зон для 
коворкинга и больше возможностей для научной деятельности 
студентов».

Одним из первых посетителей стенда «Областной газеты» на 
Международной промышленной выставке ИННОПРОМ-2023 стал 
генеральный директор «Корпорации развития Среднего Урала» 
Андрей Мисюра. Он пришел после обсуждения строительства 
нового индустриального технопарка и его сотрудничества с УрФУ:

«Мы рассчитываем, что студенты смогут реализоваться 
в нашей экосистеме. Мы создадим все условия для их научной 
деятельности, в том числе окажем финансовую поддержку 
с привлечением необходимой техники, коворкингов».

Директор по связям с органами власти и благотворительной 
деятельности ЕВРАЗа Мария Дронова:

«Мы видим, что ИННОПРОМ этого года более технологичный. 
У людей, которые приходят на наш стенд, действительно есть 
желание расширять горизонты сотрудничества, выстраивать новые 
деловые отношения. Что еще важно, выставка в содержательной 
части оперативно реагирует на изменение глобальной 
конъюнктуры. В ситуации, когда доступ российских компаний 
на какие-то рынки в силу определенных условий осложняется, она 
помогает найти для них альтернативу».

Панельная дискуссия, посвященная развитию лесозаготовки 
в современных условиях, стала одним из первых мероприятий 
Международной промышленной выставки ИННОПРОМ.

«Сейчас действует правило «гектар вырубил – гектар 
посадил», соответственно на площадях, где проведена рубка, 
опять появляется молодой лес. Министерство строго следит за 
соблюдением этого правила», – поделился министр природных 
ресурсов и экологии Свердловской области Денис Мамонтов. 

Заместитель министра энергетики и ЖКХ Свердловской 
области Егор Свалов прокомментировал возможности региона 
по стимулированию увеличения переработки отходов.

«Есть финансовые  и нефинансовые меры поддержки. 
Например, снижение налогов для новых перерабатывающих 
предприятий, предоставление участков без торгов, но при 
защите инвестиционного проекта. Есть возможность прямого 
субсидирования в виде компенсации части затрат».

Очередной день 

выставки ИННОПРОМ, 

как и предыдущие, 

выдался 

для Евгения КУЙВАШЕВА 

насыщенным. 

Губернатор, в частности, 

работал в составе 

экспертной комиссии 

конкурса инновационных 

идей «Минута технославы». 

А также принимал участие 

в церемонии награждения 

лауреатов престижной 

премии имени уральских 

инженеров Черепановых. 

В перерыве между 

мероприятиями 

Евгений Куйвашев 

пришел на стенд 

«Областной газеты». 


